
 

 

 

第第１１３３５５５５回回    例例  会会    （（平平成成２２７７年年６６月月１１９９日日））    
本本日日ののププロロググララムム    一一年年をを振振りり返返っってて    工工藤藤会会長長・・三三宅宅幹幹事事  

                                                              

前例会の記録  （第１３５４回 平成２７年６月１２日）  
・会員数    ３９名  

・出席者    ３２名    ・出席率  ８２・０５％  

・欠席者      ７名  金子  越智  江原公  高橋  土屋  光井  吉岡の諸君  

・５月１５日メーキャップ後の出席率   ７６・９２％→８７・１８％に補正  

 5 月 17 日カブトガニ保護啓発運動参加、池田 孝君  5 月 7 日倉敷 RC へ恵谷龍二君   

5 月 3 日カブトガニ保護啓発運動参加、北殿真一君  5 月 8 日定例理事会参加、中新 隆君  

・ゲスト   な し     

・ビジター  枝木恭平様・山本国春・津田謙二・藤澤晴康様（笠岡 RC）  

・会長報告  本日は、国際ロータリー創立１１０年と１１０日に当たり、笠岡東ロータリークラブ

は創立２８年と１７９日に当たります。  

定例理事会報告①ガバナー事務所より、ネパール地震義援金のお願いは、1 人１，０００円の協力を

お願いする事で承認されました。②笠岡市の花火大会清掃ボランティア協力の件は、昨年と同様に、

自由参加とすることで承認されました。日時：H27 年 7 月 26 日（日）8：00～ 

場所：太陽の広場内白灯台付近  10 名程度の参加をお願いしますとの事 

・幹事報告 ガバナー事務所より、「全国ロータリー・ポリオプラスプログラム研修セミナー」のお知

らせが参っております。  

ガバナーエレクト事務所より、青少年交換プログラム（派遣交換学生募集）のご案内と、公式訪問用

に書類提出のお願いが参っております。  

次年度第 6 グループ会長幹事会のご案内を頂いております。  

日時：H27 年 7 月 11 日（土）17：00～19：30 場所：別館茶寮 お多津  会費：７，０００円

近隣クラブより週報を、真庭  備前の２RC より頂いております。  

・委員会報告  雑誌広報インターネット委員長より、ロータリーの友の紹介。   

・配  布     週 報  ロータリーの友     

・食  事  チャーハン（米山ランチ）  

◎スマイル 

工藤一郎・三宅達夫君  今年度もあとわずかとなりました。ほっとした様な、少しさみしい様な複

雑な心境です。  

中務祺九大君  笠岡 RC の枝木、山本、津田、藤澤会員の皆様メイクアップにお越し下さり、有難

うございます。  

小川隆則君  瀬寮を楽しむ会でおいしくお酒を堪能しました。  

江原公平君  本日は欠席します。一年間を振り返ってが聞けず申し訳ございません。  

福嶋啓祐・高田愼也君  遅刻しました。  

恵谷龍二・椋梨孝章君  早退致します。  

  スマイル ９，０００円 

 
。 

●プログラム  セミナー報告／一年を振り返って 理事・役員・各委員長より  
会員増強 R-財団合同セミナー報告  

佐藤林平会員・・東京の市川会員の講話の話。演題は「人生は感動を求める旅である」感動とは泣く  

ことである、すなわち己の心の美点と良心との反応である。これを多く持った人が素晴らしく、いつ  

までも若さがある。感動を共有する友達が少ないから入会者が少ないのではないか。こういう友達を  

多く作る必要性を感じました。  

渕野瑛木会員・・橋本パストガバナーの話。次年度は地区補助金の申請はしないので、あまり動くこ  

とはないと思う。それぞれのロータリアンが誇りをもって生活をするということに尽きるのではない  

か。会員が増えれば財団も潤う。財団としては年６回の財団ランチを行うとかベネファクターになる  

活動のみと思います。  

一年を振り返って 理事役員各委員長  

中務副会長クラブ奉仕委員長・・1 年間やってみて一番にすることは親睦が大事だと思う。親睦に至  

るまでのコミュニケーション、連絡でお互いの価値観を共有することを大切にしていきます。  

池田ロータリー情報委員長・・勉強不足で情報発信がほとんど出来ませんでした。インフォーマルミ  

ーティングは、次年度早々の新会員を迎えた後に開催します。  

長鋪副幹事・・会長、幹事、副会長に支えられました。次年度は幹事としてよろしくお願いします。  

次年度の鈴木ガバナー補佐を会長を筆頭に雛壇がバックアップしていきます。  

奥野社会奉仕委員長・・地域の社会奉仕のニーズの変化を踏まえた活動を行う計画ができず反省して  

います。  

中新国際奉仕委員長・・合同委員会の開催ができず、次年度早々の開催に期待しています。  

新井 R-財団委員長・・今年度も地区補助金の計画がなく、ポリオ撲滅運動しかないのでポ－ルハリス  

フェローとして寄付をしました。  

原田会計・・一年間大変お世話になりました。活動計画のとおりできたのかなと思っています。皆様  

のご協力のもと会費収入も滞りなく集金できありがとうございます。  

小川ＳＡＡ・・ＳＡＡの方針どおりの進行ができました。スマイルも佐藤会員のご協力もあり、十数  

年来に 100 万円の大台に乗りました。皆様のご協力ありがとうございました。  

松田副ＳＡＡ・・小川ＳＡＡのもとで一年間お世話になり、近年まれにみる高収益でした。佐藤会員  

の代わりの立候補を受け付けますので来年度もよろしくお願いします。  

岡原出席委員長・・皆様方のおかげで数字がよくなりました。次年度委員長も頑張ってください。  

                              ～ 紙面の都合上別紙へ続く ～  

次週以降のプログラム＆行事予定   

 ６／２５（木） 5 クラブゴルフ大会     ９：３０スタート  瀬戸内海ゴルフ倶楽部  

 ６／２６（金）→２７日 (土 )に変更  

 ６／２７（土） 会長幹事慰労夜間例会    １９：００～  くらしき茶寮  

 ６／２８（日） ４クラブゴルフ大会     ８：２４スタート  吉備カントリークラブ  

 ７／ ３（金） 第 1 例会  新年度の抱負   中務会長・長鋪幹事  

 ７／ ６（月） 国際奉仕合同委員会     １９：００～   かもがた亭  

 ７／１０（金） 第 2 例会    〃      理事・役員・各委員長  

 ７／１１（土） 第 6 グループ第 1 回会長幹事会   １７：００～  茶寮別館お多津  


